

Departamentales

COMAYAGUA

JICA y contraparte hondureña conocen avance de proyecto de agua potable

COMAYAGUA. Para presentar el proyecto "Mejoramiento y Ampliación del Sistema de Agua Potable en la ciudad de Comayagua", que se ejecuta con la ayuda de la Agencia de Cooperación Internacional del Japón (JICA), el embajador japonés en Honduras, Norio Fukuta; la jefa de Cooperación, Mio Oizumi; el director adjunto de JICA, Satoshi Kimura, junto a contrapartes hondureñas y periodistas recorrieron el sitio donde se construye la nueva planta potabilizadora.

Se estima que la ejecución del proyecto tendrá una duración de 24 meses y beneficiará alrededor de 95 mil personas, mediante una donación de aproximadamente 728 millones de yenes, equivalentes a casi 370 millones de lempiras, financiados a través de la Cooperación Financiera No Rememborsable del gobierno de Japón.

La obra mejorará las condiciones de higiene mediante la construcción de instalaciones de abastecimiento de agua en la ciudad de Comayagua.

Al finalizar el recorrido por las instalaciones, el grupo de comunicadores sociales, en conjunto con las autoridades de la embajada de Japón y JICA, continuaron la gira para conocer sobre otros proyectos que ejecuta la Cooperación Japonesa en Lepaera, Lempira.



El embajador de Japón, Norio Fukuta; la jefa de Cooperación, Mio Oizumi; el director adjunto de JICA, Satoshi Kimura, en compañía de contrapartes hondureñas y periodistas.



Funcionarios, diplomáticos japoneses y periodistas de varios medios de comunicación social conocieron el proyecto de la planta de agua potable en Comayagua.

CATACAMAS

Bajo precios de carne desaniman a ganaderos

CATACAMAS, OLANCHO. Preocupados están los ganaderos olanchanos por el bajo precio de la carne de res y no ven un esfuerzo estatal para poder ayudarle a los pequeños y medianos ganaderos, indicaron.

Lincoln Arturo Figueroa comentó que las personas que luchan por mantener sus hatos ganaderos están un tanto desanimadas, no por el peso o rendimiento de la carne, sino por los bajos precios de la libra que ronda entre los 38 y 41 lempira, pero si se va a un supermercado es un precio elevado y se nota grandemente la gran parte que se queda el intermediario.

"Es por eso que el ganadero se frustra porque este país sin agricultura y sin ganadería qué pasaría, no es el café que mueve a Honduras, sino la agricultura: maíz, frijoles, queso y carne que mantienen a las familias en las aldeas y comunidades; Catacamas es un municipio ganadero y



Los precios de la libra de carne de res rondan entre los 38 y 41 lempiras en la zona de Catacamas, Olancho.

agricultor y no es lo que se espera", señaló Figueroa.

"Estamos a las puertas de la Navidad y no hay demanda y las fronteras se cierran para que no salga el ganado, quienes vienen a pagar un precio un poco mejor son los guatemaltecos y mexicanos, hay demasiada producción y no hay buen precio y se carece de mano de obra por la emigración y se tiene que ir

a traer mano de obra a Nicaragua y al sur del país", se quejó.

En cuanto a la empacadora de carne, indicó que solo es empacar y enviar a otros países la carne y en cuanto al queso se hace de forma artesanal y el intermediario que es quien obtiene las ganancias, y el que más se sacrifica es quien obtiene poca ganancia, concluyó el entrevistado.



Los estudiantes de psicología de la UCENM fueron invitados a hacer cualquier investigación científica, tratar a los pacientes o realizar su práctica profesional en el Santa Rosita.

PSICOLOGÍA

Alumnos de UCENM-Catacamas visitan Hospital Santa Rosita

CATACAMAS, OLANCHO. Como parte del proceso de formación, estudiantes de la carrera de psicología de la Universidad Cristiana Evangélica Nuevo Milenio (UCENM), de esta ciudad, visitaron el Hospital Nacional Psiquiátrico Santa Rosita, ubicado en Amateca, Distrito Central, Francisco Morazán. La coordinadora de la carrera, licenciada Diana Godoy, y su colega, Maritza Velásquez, condujeron a los más de 40 estudiantes de la clase de psicología anormal I y Ily fueron recibidos por psicólogos y médicos que laboran en ese hospital. La licenciada Aída Sorto fue quien guió al grupo y explicó todo el proceso en el hospital desde su llegada y en un salón de conferen-

cias se les mostró mediante documental el funcionamiento del centro y la forma que ha sido ampliado.

La licenciada Aída Sorto dijo que es muy satisfactorio recibir visitas, especialmente de estudiantes de psicología, ya que el Santa Rosita es un hospital de especialidades donde se atiende enfermedades como todo tipo de esquizofrenias, alcoholismo, drogadicción, depresión, ansiedad, bipolaridad y otras, además que funciona un área de internamiento, hospitalización, sala de impacto juvenil, de alcoholismo con 75 cupos, así como de varones y mujeres con enfermedades agudas por consumo de diferentes sustancias y con problemas de adicción.

SIGUATEPEQUE

Pobladores deploran estado de calles en barrio Santa Martha

SIGUATEPEQUE, Comayagua. Los vecinos del barrio Santa Martha, de esta localidad, solicitan a las autoridades municipales la reparación de las calles que se encuentran en mal estado.

José Orlando Gámez señaló que, "desde que se abrieron las calles para instalar el sistema para las aguas negras, las taparon nuevamente, pero las calles quedaron en mal estado, al llegar la lluvia empujó, solicitamos que el alcalde ponga mano en este barrio porque hay muchas calles malas".

Gámez indicó que, "hay mucho

descuido aquí, los carros se quebran, los repuestos están carísimos y nadie dice nada, pienso que las autoridades tienen que ver estos problemas, en mi caso yo no puedo salir directo de mi casa a la calle 21 de Agosto por las pésimas condiciones, me toca dar la vuelta por el centro educativo escolar para evitar dañar mi carro". En ese barrio las avenidas 28, 29, 30 y calles adyacentes están en malas condiciones, incluyendo vías de otros barrios y colonias de la ciudad de Siguatepeque que necesitan ser atendidas por el gobierno local. (REMB)



Los habitantes se quejan que las calles del barrio Santa Martha parecen caminos de herradura.